
 
 

平成２８年第１５回教育委員会会議録 

                                                                       （要点筆記） 
     開 催 日 平成２８年１０月２４日（月） 
 
     開催場所 名寄市役所 名寄庁舎 大会議室 
                                     
     出席委員 委員長  梅  野    博 
          委 員  松 田 潤 子 
          委 員  中 尾 公 一 
           委 員   髙 橋 雅 樹 
               教育長  小 野 浩 一 
 
     教育委員会事務局・その他機関の長等説明員 
               教育部長             小 川 勇 人 

               学校教育課長          河 合 信 二（欠席） 

        参事（指導主事）            金 谷   昭 

 生涯学習課長          仙 石 徳 志 

        スポーツ・合宿推進課主査    阿 部   渉 

        智恵文公民館長          岡 村 美 佳 

               風連公民館長                中 山 勇 人 

               児童センター館長        芝 野 美 記 

        北国博物館長          吉 田 清 人 

 市立名寄図書館長       鈴 木 カヲル 

        なよろ市立天文台長      村 上 恭 彦 

               学校給食センター所長      小笠原   弘 

               学校教育課総務係長       伊 藤 富貴子 

 

 
   傍 聴 人 １名 
      
  開 会   午後３時00分 
       
  会議録署名委員の指名 

    髙橋委員  

 
   別紙のとおり会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため、ここに署名委員ととも  

に署名する。 
 
         委 員 長 
 
 
         

 署名委員 

 

 

 



教育行政報告   

   教育行政についてご報告いたします 

１ 名寄市小中学校音楽発表会について 

  ・10月7日名寄市民文化センターＥＮ－ＲＡＹホールにおいて開催 

 

２ 平成28年度上川北部地区市町村教育委員会教育長研修会について 

  ・10月18日～19日和寒町において開催 

  ・研究協議、北海道教育庁上川教育局指導監より講話 

 

３ 名寄市内小中学校長会・教頭会について 

  ・10月18日名寄庁舎4階大会議室において開催 

  ・教育委員による各小学校学芸会、学習発表会の参観 

  ・人事異動、人事協議について今後の日程等説明 

  ・本年度の全国学力・学習状況調査について、中学校が好成績を収め、小学校もよく検討した。

次年度は小中共に好成績が収められるよう、教師の指導力向上による授業改善や、楽しくわか

りやすい授業の構築に力を注いで欲しい 

  ・決算委員会や第2次総合計画の集中審議での質問への対応について、今後の小中一貫教育やコ

ミュニティスクールの在り方について、現在の智恵文地区での取り組みを基に、学校や保護者、

地域住民の意向等を十分踏まえながら、地域の実情に応じた望ましい今後の在り方を検討して

いく。また、不登校児童生徒への対応について、不登校の要因を明確に把握することは難しく、

全国的な課題であるが、担任を中心に学校や児童センターなど、関係機関が連携して初期対応

含め対応していく 

  ・服務規律の保持について、教職員による不祥事が報道されている。改めて教職員への指導徹

底、懲戒処分の指針や影響等について周知し、意識改革を図る 

  ・交通違反、事故の防止について、日没時間が早まっている。交差点等、十分安全確認を行う

など、教職員の安全運転意識啓発 

 

 

  会務報告 教育部長から、前回の教育委員会議以降本日までの会務を報告 

 

 
報告事項 

 
報告第１号 平成28年度第3回名寄市議会定例会における質問と答弁概要について 

〔教育部長〕 先に開催されました平成28年第3回市議会定例会につきましては、平成28年9月20

日から23日までの日程で一般質問が行われました 

一般質問では3名の議員から教育関係について質問がありました。大会・合宿誘致

事業について、冬季スポーツの拠点化事業について、スポーツ振興と施設整備につい

て、男女共同参画推進に係る教育現場での取り組みについて等の質問がありました 

 

 

＜連絡事項等は省略＞ 
 
      
  閉 会    午後４時20分   


